

## ISN 24H

### Información sobre la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) – INES 0

**22 de noviembre de 2017**

---

El titular de la fábrica de combustible nuclear de Juzbado (Salamanca) ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), siguiendo el procedimiento establecido, que se ha producido un mal posicionamiento de una plataforma cargada con contenedores llenos de elementos combustibles.

La plataforma se ubicó en el aparcamiento de plataformas y contenedores marítimos junto a un grupo de otras siete, sin respetar la distancia mínima de separación establecida en los procedimientos.

El titular ha procedido a reubicar la octava plataforma de transporte dejando la distancia adecuada respecto al grupo de siete, restableciendo de esta manera el cumplimiento del Índice de Seguridad frente a Criticidad (ISC) que es el número que se utiliza para controlar la acumulación de bultos o contenedores con contenido de sustancias fisionables.

El suceso no ha tenido consecuencias en la instalación ni ha supuesto ningún riesgo para los trabajadores ni para el público ni para el medio ambiente.